

Palabras de SESPAS:

Destacado miembro de la izquierda sanitaria durante la dictadura, se convirtió en uno de los más notorios representantes de la generación de epidemiólogos y salubristas que tomó el relevo durante la transición política en España. A mediados de los ochenta se hizo cargo del proyecto de creación de la Escuela Andaluza de Salud Pública (EASP). Patxi, alma de la institución, quiso impregnarla de sensibilidad social, sentido de responsabilidad y respeto por la libertad, situando la salud pública en la vanguardia del sistema sanitario. Socio fundador de la Sociedad Española de Epidemiología (SEE) y de la Sociedad Española de Salud Pública y Administración Sanitaria (SESPAS), su impronta ha dejado una huella profunda entre los epidemiólogos y los salubristas españoles. Más allá de todo ello, su rigor intelectual y humanismo hacía creer que, con personas como él, otro mundo más justo, solidario, divertido e intelectualmente retador, sí era posible.